

Sábado 10 de noviembre de 2012

Vea click de boletín en Youtube:

http://www.youtube.com/watch?v=peDNtu9dfv0&feature=player_embedded

Escúchelo en Mediafire:

<http://www.goeear.com/listen/9b85349/click-gobernacion-de-santander-8-9-de-noviembre-2012-grupo-creativo-neurona>

Titulares

- *Gobernación renovó su respaldo a la Policía Nacional en sus 121 años*
- *Este sábado, cierre de la vía a Bogotá*
- *Gobernación invita a disfrutar las ferias y fiestas de la tierra*

\$ 665 millones destinó la Gobernación para vías, educación y cultura de Carcasí

BUCARAMANGA. Recursos por 665 millones de pesos destinó el gobernador de Santander, Richard Aguilar Villa, para el municipio de Carcasí, los cuales serán invertidos en la rehabilitación y mantenimiento de vías, mejoramiento de las instalaciones de la Casa de la Cultura y en construcción de una escuela rural.

El Mandatario seccional anunció la asignación de estos recursos en la visita que recientemente realizó a esta localidad de la Provincia de García Rovira, en donde expresó que estos dineros provienen de los 2.000 millones de pesos que se recolectaron en la campaña Ayudemos a Santander efectuada en marzo último.

Aguilar Villa, quien en compañía del alcalde de Carcasí, Excequiel Sanabria Basto, recorrió las calles de la localidad, explicó que de los 665 millones de pesos, 135 millones se invertirán en la recuperación de la vía San Miguel - Carcasí, que fue afectada por el invierno, y 120 millones de pesos se destinarán a la escuela de la vereda El Ropejo, sede C del Centro Educativo El Toba.

Gobernación renovó su respaldo a la Policía Nacional en sus 121 años

BUCARAMANGA. Por el trabajo realizado para garantizar la seguridad en Santander, la Administración departamental hizo un reconocimiento a la Policía Nacional durante la celebración de los 121 años de vida de la institución al servicio de la ciudadanía.



El secretario del Interior, Carlos Ibáñez Muñoz, reiteró el compromiso de la Administración departamental por fortalecer y articular el trabajo con los organismos de seguridad en la región, con el propósito de que Santander siga siendo ‘un territorio de paz y ejemplo en el país’.

Inversiones

Ibáñez Muñoz dijo que con el apoyo del Gobierno Nacional en Santander se invertirán cerca de 30 mil millones de pesos para fortalecer la seguridad ciudadana durante los próximos 3 años: “queremos reiterar el compromiso con los santandereanos de mantener un departamento tranquilo y seguro”.

Los 30 mil millones de pesos serán invertidos en la construcción del Fuerte de Carabineros del Magdalena Medio, varias subestaciones de Policía y en la dotación de equipos y vehículos, con el fin de facilitar el trabajo y desplazamiento del personal de esta institución.

Reconocimiento

Durante los actos de conmemoración, la Policía Nacional condecoró, por segunda vez, al secretario del Interior de Santander, Carlos Ibáñez Muñoz, otorgándole la orden ‘Ciudadano Meritorio’. También hizo un reconocimiento al jefe de Protocolo de la Gobernación, Plinio Ordóñez, quien fue condecorado con la orden de ‘Buen Ciudadano’.

Este sábado, cierre de la vía a Bogotá

BUARAMANGA. Este sábado en la tarde, de 2:00 a 5:30, estará cerrada la vía Bucaramanga - Bogotá, en jurisdicción del municipio de El Socorro, debido a la IV Maratón Nacional de Patinaje que se realizará en esta ciudad.

El coordinador del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo, coronel (r) Miguel Darío Gómez, explicó que el cierre de esta carretera se presentará entre el sitio El Teherán y el Batallón Galán, en el tramo Bucaramanga - Zipaquirá.

Invitados a maratón de patinaje

Miguel Darío Gómez dijo: “pedimos paciencia a los viajeros y transportadores, y les recomendamos tener en cuenta el cierre de esta vía para reprogramar sus viajes. Esta actividad deportiva es un momento de esparcimiento para estar en familia. Invitamos a quienes viajan por este corredor vial disfrutar la IV Maratón Nacional de Patinaje mientras esté suspendido el tráfico vehicular en este sector”.

En esta actividad deportiva participarán más de 600 patinadores de Bogotá y de los departamentos de Antioquia, Boyacá, Santander y Norte de Santander.



No hay más cierre de vías

El coordinador del Consejo Departamental de Gestión del Riesgo, coronel (r) Miguel Darío Gómez, informó que durante este puente festivo no se tiene previsto suspender el tráfico automotor en los diferentes corredores viales de Santander.

Sin embargo, el funcionario recomendó a los conductores ser precavidos y evitar viajes en las noches o cuando esté lloviendo.

Gobernación invita a disfrutar las ferias y fiestas de la tierra

BUCARAMANGA. La Gobernación de Santander, a través de la Secretaría de Desarrollo, convocó a los habitantes del departamento a participar activamente en las ferias y fiestas de los municipios de Floridablanca, Páramo, San Vicente de Chucurí y Sucre, poblaciones que ofrecen atractivos espacios para la diversión, el descanso y el disfrute en este puente festivo.

Según reporte de la Secretaría de Desarrollo Departamental, la programación para este puente festivo incluye: Festival Nacional de Duetos Hermanos Martínez, Feria Empresarial, espectáculo del dulce y reinado de la tercera edad en Floridablanca.

Entre tanto, en el municipio de Páramo se realizan las Ferias y Fiestas del Retorno y el Primer Reinado Intermunicipal del Turismo, con atractivos como el Festival del Tomate. Por su parte, el municipio de Sucre ofrece a sus habitantes y turistas el Festival de la Leche y La mora, certamen que se realiza en el corregimiento La Pradera.

En San Vicente de Chucurí, capital cacaotera de Colombia, se realizan las Ferias y Fiestas Agrocomercial, Ganadera y Cultural, donde propios y visitantes pueden disfrutar de verbenas, reinado, exposiciones, comparsas, concursos, desfiles y cabalgatas.